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　できるはず。

　　しっかりとすること。

○税金の未納が多い。きちんと回収することによって、次の事業を進めることが

○学校統合された後の花之木小学校はどうなるのか。防災拠点のことも含めて

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　・県が主体なので市は関係がないでは困る。

　・安全だということがしっかりと確認できるように。議会でのチェックは

　考えてほしい。

○伊賀塾は本当に必要か。目の前の治療を必要としている。

○がれきの件、焼却灰の処理について

　・地元地区は花垣になっていて、周辺地区への説明がない。
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